

Estimadas familias, el inicio de curso está ya muy cerca. Al menos en lo que se refiere al calendario oficial. Por ello es que nos ponemos en contacto con ustedes para informarles de los últimos acontecimientos que se están desarrollando.

En primer lugar queremos empezar esta circular deseando que ustedes y sus familias se encuentren bien de salud y estén llevando de la mejor manera estos momentos que vuelven a ser difíciles. Sabemos que estarán cumpliendo todas las normas sanitarias que se han establecido y que suponen una defensa para todos nosotros.

Durante todo el verano este Equipo Directivo ha trabajado siendo conscientes de que, ante los escenarios de incertidumbre que se nos imponen a todos, sería una irresponsabilidad asumir que las respuestas a los retos que el nuevo curso escolar plantea serán aportadas por terceros y mucho menos, que éstas llegarán en forma de certezas. Bien al contrario, julio y agosto han sido meses de intensa preparación ante lo que el futuro nos pueda exigir. Hemos estudiado mucho, compartido, contrastado y explorado opciones y buenas prácticas con otros centros educativos, hemos diseñado nuevos espacios, establecido protocolos y organizaciones diversas...

Diseñar para lo impredecible puede ser agotador, sin duda, pero si tienes una buena razón, si amas lo que haces y crees firmemente en aquellos a quienes te debes - los niños -, nunca, ¡nunca! es un trabajo perdido.

Por eso, a pesar de todo lo que está sucediendo, nosotros seguimos trabajando con ilusión en vez de hacerlo desde el miedo a lo desconocido. Así es como, también este año, daremos lo mejor de nosotros mismos y crearemos condiciones de aprendizaje en las que nuestros niños sientan que, pase lo que pase, no caminan solos.

No obstante lo anterior, no pretendemos engañarles, no pretendemos vender una seguridad que nosotras no tenemos. La situación actual que pueden ver día a día en televisión nos aleja de esa seguridad. Es por ello que solo podemos asegurarles y esto sí al 100% que hemos procurado preparar nuestro Centro, siempre dentro de nuestras limitaciones, para que nuestro alumnado y toda la Comunidad Educativa esté lo más seguro posible dentro de él.

Además y de forma muy contundente les pedimos su colaboración, de nada servirán las medidas que hemos establecido si las familias no las respetan. Y ustedes tienen que ser conscientes de que ahora no se trata simplemente de que las reglas están para saltárselas, que ya sería grave. **Se trata de que en la mano de cada uno de nosotros y de ustedes está la seguridad de todos, la salud de todos.**

Son muchas las cosas que tenemos que contarles y lo haremos en unas reuniones que se celebrarán los primeros días de septiembre. Estas reuniones no se harán como en cursos anteriores por ciclos, para disminuir el aforo se harán por niveles y en ella estarán la Directora y/o la Jefa de Estudios. Se celebrarán en el **Salón de Actos del centro**. A continuación les pasamos la citación a estos encuentros en los que esperamos verlos a todos por ser de extrema importancia su asistencia.

DÍA	HORA	GRUPO
04/09	09:30	INFANTIL 3 AÑOS
04/09	11:00	INFANTIL 4 AÑOS
04/09	12:30	INFANTIL 5 AÑOS
07/09	09:30	PRIMERO Y A.E.
07/09	11:00	SEGUNDO
07/09	12:30	TERCERO
08/09	09:30	CUARTO
08/09	11:00	QUINTO
08/09	12:30	SEXTO

A estas reuniones **SOLO** asistirá uno de los progenitores, o padre o madre y siempre sin los niños. Por supuesto, cada persona llevará su mascarilla puesta y la tendrá todo el tiempo que permanezca en el Centro. Las entradas y salidas se harán siguiendo las medidas de seguridad (guardar la distancia de metro y medio, dos metros).

Tenemos que tener claro que nuestra mayor defensa frente a este virus son las tres emes: mascarilla, metros y por último higiene de manos.

A continuación les hacemos un resumen de las medidas más importantes que hemos tomado y tomaremos desde la incorporación del alumnado. En las reuniones les explicaremos estas y otras con detalle para que ustedes sepan cómo tienen que actuar.

- Se han anulado y cambiado algunas de las aulas y dependencias por no ofrecer los metros necesarios: por ejemplo, se cambia el aula matinal, se anula el uso de la biblioteca para el alumnado, se varía el uso del Salón de Actos...
- La entrada del alumnado al Centro se hará de manera escalonada, empezando el tercer ciclo que lo hará a las 08:50 y terminando por Infantil que lo hará a las 09:10 horas.
- El uso de los aseos se ha variado también y cada grupo clase lo hará en un inodoro establecido de antemano.

- Los desayunos se realizarán en el aula para todos los cursos, esto permitirá que el alumnado, a partir de 6 años y tal como marca la ley puedan bajar al patio con mascarilla.
- Los distintos patios de recreo estarán parcelados y cada grupo tendrá el suyo impidiendo así, que los grupos se mezclen.
- Las clases de apoyo se darán siempre en la clase del alumnado (apoyo inclusivo) impidiendo así que el alumnado deambule por el centro.
- ...

Y ya solo nos queda despedirnos y desearles que terminen de disfrutar este atípico verano que nos ha tocado vivir.

Un saludo,

EQUIPO DIRECTIVO CEIP PABLO RUIZ PICASSO.